

「佐賀空港へのオスプレイ等の配備計画に関する柳川市の論点整理について（索案）」  
意見等申出書

2017年 8月 6日

柳川市長 金子 健次 様

(住所)

〒 [REDACTED]

(氏名) [REDACTED]

(電話番号) [REDACTED]

○論点2について・・昨日の8月5日に米海兵隊沖縄所属のオスプレイがオーストラリア北東部沿岸で訓練中に墜落し搭乗していた26人中3人が行方不明です。かねてからオスプレイの安全性については様々な問題点が指摘されています。この事故によりそれが全く安全とは言えないことが証明されました。一度事故が起これば、有明海の海苔養殖をはじめとした漁業と、農業、観光業への影響は避けることができません。ニュースで金子市長が柳川を大河ドラマの舞台にしようと尽力されていることを知りました。消滅都市のひとつと言われるこの柳川市をなんとか盛り上げ、魅力ある都市になるよう努力されている貴殿の今までの取り組みを生かすためにも、柳川市は平和に暮らせる都市にしなければならないと思います。これは一市民としての私の切なる願いです。アメリカや日本政府の圧力に負けてはならないと思います、私はオスプレイ配備に断じて反対します。

○論点3について・・佐賀空港にオスプレイをはじめとした自衛隊ヘリコプターが配備されれば、周辺地域の保育園、幼稚園、小学校、中学校、高校、大学等への騒音による影響が心配されます。よって配備には絶対反対です。私は現在中学校で教鞭を取るものです。罪のない生徒たちの頭上をオスプレイが飛行することは、その命を脅かし、また学習に専念しようとする生徒の集中を妨げます。生徒たちの命と安全を守るためにも私はオスプレイ配備に断じて反対します。

以上よろしくお聞き届けください。

